

Cubanos apelan sentencia

Los tres exilados cubanos de North Hudson, condenados por su participacion en el asesinato del ex embajador de Chile Orlando Letelier, apelarán la sentencia el proximo mes, indico su abogado.

Paul Goldberger, de la firma de la ciudad de Nueva York Golberger, Feldman y Dubin, espera ganar la apelacion, dijo, porque el juez del juicio no le permitio completar la examinacion del principal testigo del gobierno, Michael Townley.

Townley es un americano expatriado quien, como agente de DINA, la policia secreta de Chile, supuestamente planeo el asesinato de Letelier. Este ultimo, embajador en los Estados Unidos bajo el gobierno marxista de Salvador Allende, fue asesinado en 1976 junto con su ayudante Ronni Moffit, quien viviera antes en Passaic, cuando una bomba hizo explotar el auto que el conducia en Washington, D.C.

Guillermo Novo y Alvin Ross Diaz de Union City fueron sentenciados el pasado Marzo a doble prision perpetua por conspiracion. Ignacio Novo, hermano de Guillermo, fue condenado por un papel menor y sentenciado a ocho o diez anos de carcel.

"Soy pesimista por naturaleza, especialmente cuando se trata de apelaciones, pero tenemos bastantes posibilidades de ganar esta", dijo

Goldberger. "El archivo esta lleno de errores".

Goldberger dijo que no se le permitio examinar a Townley con respecto a ninguna de sus actividades fuera de aquellas relacionadas con el asesinato de Letelier. Dijo que se encuentra reuniendo evidencia que Townley tambien era agente de la CIA.

Goldberger presentara la apelacion en Washington, D.C., en el circuito de la corte de apelaciones, y si es aceptada, pedira que el juicio no se efectue en el mismo lugar.

"No estaria nada de contento de que el juicio se lleve a cabo en Washington de nuevo", dijo Goldberger, "Alla es un circo, puesto que fue alli donde ocurrio el incidente".

Dijo Goldberger que solo ha recibido un tercio de sus honorarios de \$100.000 por defender a Novos y Ross, y absolutamente nada por presentar la apelacion, pero considera esto su "contribucion a la sociedad".

"Lo hago no porque necesariamente creo que sean inocentes, sino porque el caso de el gobierno es una farsa", dijo. "Ocurre tambien que sipatizo mucho con Bill Novo, y no voy a dejarlo abandonado con una doble cadena perpetua".

Novo fue anteriormente presidente del Movimiento Nacionalista Cubano,



Guillermo Novo



Ignacio Novo

Ambos apelan la sentencia

ubicado en Union City, y parte de los honorarios de Goldberger provino de contribuciones privadas solicitadas en el periodico de la organizacion. El Nacionalista.

El gobierno tendra 30 dias para responder a la apelacion de Goldberger antes de ser presentada el mes proximo.

Luego el caso sera visto por un panel de tres jueces.

Mientras tanto, el FBI todavia busca a Virgilio Pablo Diaz y Jose Dionisio Suarez, otros dos exilados cubanos y ex residentes de Union City, a quienes se quiere en conexion al asesinato de Letelier.